

# 在校生の声



フライス盤実習で、工作物を正確に測定し、寸法どおりに加工する技術を身に付けました。初めの頃は苦手でしたが、先生方に教えてもらって得意な実習になりました。**硬い金属を思い通りに加工できるところが楽しい**です。

この学校では**資格を取りやすく**、私は危険物取扱者の資格をとることができました。

マシニングセンタ実習では、自分の作りたい形や模様を考えて、そのプログラムを作成して加工することができます。**実際にプログラムを作成する技術が身に付き、大きな機械を操作できるので楽しい**です。

魚工ではインターンシップがあり、14歳の挑戦より**本格的な職場体験**ができ、とても良い経験になります。



溶接は2年生から行い、初めての作業では火花が出て怖かったけど、先生方に丁寧に教えてもらい、**今では一人で作業ができるようになりました**。

体育大会はたくさんの種目があり、とても盛り上がります。応援する側も選手も**全力で楽しめ**ます。



旋盤では金属を円筒形に切削します。何度か失敗することがありましたが、先生方に教えてもらい、**寸法通りのものをつくることができたときはとても気持ち良く、授業が楽しい**です。

部活はアーチェリー部に所属していて、初心者でも基礎から身に付けていくので**日々達成感を感じ**られます。

